

2015年10月24日土曜日 16:30-17:30

広島大学歯学部創立50周年記念講演：「高齢者の噛める喜びを求めて」

大分県開業 河原 英雄



(略歴)

1941年 生まれ，福岡県出身
1967年 九州歯科大学卒業
1968年 福岡市にて開業
2002年 大分県佐伯市に移転開業 現在に至る

九州大学歯学部臨床教授
台北医科大学歯学部臨床教授
奥羽大学歯学部客員教授
明海大学歯学部非常勤講師
九州歯科大学非常勤講師
日本審美歯科協会会長
日本顎咬合学会会長 など歴任
医学博士

日本における総義歯患者さんは，約800万人といわれています。高齢者の生きる喜びを支えるのは，「食べること」「語らうこと」以外にないといってもいいのに，私たち歯科医は，高齢者がおいしく食べられるための医療を十分提供できているでしょうか？

保険医療で快適に機能する総義歯を提供することができずに歯科医療の本当の価値を国民に知ってもらうことはできないと思います。歯科臨床の現場をあずかる私たちは，高齢者の暮らしを支える医療の実現に幾ばくかの力を注ぐべきではないかと考え，老醜ではありますが，あえて発表させていただきます。